
Fläche gegenüber des Bahnhofs 
 
Sachstand 28.09.2022 
 
Nach wie vor besteht durch den Eigentümer die Absicht ein Hotel zu errichten. Dazu befindet dieser 
sich in Verhandlungen. Hierzu kann die SV keine Aussagen treffen. Bei der Bauordnung wurde 
entsprechend durch den Eigentümer ein Antrag zur  Verlängerung der erteilten Baugenehmigung 
gestellt. 
 


